

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto de la Resolución de 19 de febrero de 2019 de la Concejala Delegada de Políticas de Género y Deportes del Ayuntamiento de Mataró, por la que se convocan subvenciones, durante el año 2019, en los ámbitos de actividades para jóvenes (C-08/19).

BDNS(Identif.): 441306.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria, el texto completo del cual se puede consultar en la base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans>).

Primero. Beneficiarios:

Pueden ser beneficiarios de esta subvención aquellas asociaciones sin ánimo de lucro, domiciliadas en el municipio, legalmente constituidas e inscritas en el Registro Municipal de Entidades y que en su propuesta de actividades pretendan intervenir sobre cualquiera de las finalidades que son objeto de la subvención.

Las entidades solicitantes deberán cumplir el requisito de estar inscritas en el Registro Municipal de Entidades, como máximo, el último día de presentación de las solicitudes.

No pueden obtener la condición de beneficiarios de las subvenciones que se regulan en estas bases las personas o entidades en las que concurra alguna de las circunstancias recogidas en el artículo 13.2 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones.

Las entidades y las asociaciones sin ánimo de lucro que en 2019 firmen con el Ayuntamiento de Mataró un convenio regulador de una subvención nominativa, incluida en el presupuesto municipal, para llevar a cabo sus programas anuales de actividades, no podrán obtener una subvención dentro de esta convocatoria de subvenciones para las mismas actividades / programas incluidos en el convenio regulador de la subvención nominativa, ni por ninguna otra en el supuesto de que las cláusulas específicas en prevean la exclusión.

Segundo. Finalidad:

El objeto de estas bases es regular la concesión de subvenciones a entidades juveniles para el desarrollo de actividades abiertas a la participación de la población juvenil (de 16 a 29 años) de la ciudad, que se lleven a cabo en Mataró y que tengan como finalidad:

Mejorar la información y orientación de las personas jóvenes para su proceso de emancipación.

Desarrollar actividades de ocio que promuevan hábitos saludables.

Avanzar hacia un nuevo modelo de sociedad cohesionada a partir de acciones que favorezcan la igualdad, la convivencia y el civismo.

Promocionar y dinamizar el tejido asociativo juvenil y su visibilidad en clave de ciudad.

Quedan excluidas aquellas actividades que complementan la oferta de actividades educativas en el tiempo libre de niños y adolescentes (como acogida, extraescolares, comedores, acampadas, rutas o colonias), las actividades restringidas a miembros o asociados de la entidad beneficiaria y las actividades de carácter generalista que no tienen por objeto el colectivo juvenil de 16 a 29 años.

Tercero. Bases reguladoras:

Se puede consultar el texto de las Bases particulares y obtener el impreso de la solicitud en la web del Ayuntamiento: www.mataro.cat y en las Oficinas de Atención Ciudadana.

Cuarto. Importe:

Las subvenciones irán a cargo de la aplicación presupuestaria 820302 231120 48900 de convenios y subvenciones de ocio del presupuesto vigente, hasta un importe máximo de 5.963,70 euros.

El pago de las subvenciones se hará por adelantado, hasta un máximo del 60% del importe otorgado, y se pagará el 40% restante una vez haya sido justificada la subvención por parte de la entidad beneficiaria

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

mediante la presentación de la documentación justificativa establecida en el punto VIII de estas bases.

Quinto. Plazo de presentación de las solicitudes:

Las solicitudes y la documentación requerida se presentarán del 4 al 22 de marzo de 2019,

preferentemente por vía telemática utilizando la Oficina Virtual de Atención Ciudadana del Ayuntamiento de Mataró (www.mataro.cat/oficinavirtual) o presencialmente en la Oficina de Atención Ciudadana de la Riera, 48, de lunes a jueves de 9 a 19 y los viernes de 9 a 14.30 h; en la Oficina de Atención Ciudadana de Cerdanyola (ps. de Ramón Berenguer III, 82-84), la de Rocafonda (c. de Josep Punsola, 47), la de Molins (c. de Nicolás Guanyabens, 23-25), la de Pla d'en Boet (c. de Juan Sebastián Elcano, 6) y la de Cirera (c. de Cádiz, 1), de lunes a jueves de 9 a 15 y los viernes de 9 a 14 h.

Mataró, 25 de febrero de 2019

La concejala delegada de Políticas de Género y Deportes, Maria Luisa Merchán Cienfuegos

ANUNCI

Extracte de la Resolució de 19 de febrer de 2019 de la Regidora Delegada de Polítiques de Gènere i Esports de l'Ajuntament de Mataró, per la que es convoquen subvencions, durant l'any 2019, en els àmbits d'activitats per a joves (C-08/19).

BDNS(Identif.): 441306.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b y 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria, el text complet de la qual es pot consultar a la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans>).

Primer. Beneficiaris:

Poden ser beneficiàries d'aquesta subvenció aquelles associacions sense afany de lucre, domiciliades en el municipi, legalment constituïdes i inscrites en el Registre Municipal d'Entitats i que en la seva proposta d'activitats pretenguin intervenir sobre qualsevol de les finalitats que són objecte de la subvenció. Les entitats sol·licitants hauran de complir el requisit d'estar inscrits al Registre Municipal d'Entitats, com a màxim, el darrer dia de presentació de les sol·licituds.

No poden obtenir la condició de beneficiàries de les subvencions que es regulen en aquestes bases les persones o les entitats en les quals concorri alguna de les circumstàncies recollides a l'article 13.2 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions.

Les entitats i les associacions sense finalitat de lucre que l'any 2019 signin amb l'Ajuntament de Mataró un conveni regulador d'una subvenció nominativa, inclosa al pressupost municipal, per portar a terme els seus programes anuals d'activitats, no podran obtenir una subvenció dins d'aquesta convocatòria de subvencions per les mateixes activitats/programes inclosos en el conveni regulador de la subvenció nominativa, ni per cap altra en el supòsit que les clàusules específiques en prevegin l'exclusió.

Segon. Finalitat:

L'objecte d'aquestes bases és regular l'atorgament de subvencions a entitats juvenils per al desenvolupament d'activitats obertes a la participació de la població juvenil (de 16 a 29 anys) de la ciutat, que es duguin a terme a Mataró i que tinguin com a finalitat:

Millorar la informació i orientació de les persones joves per al seu procés d'emancipació.

Desenvolupar activitats d'oci que promoguin hàbits saludables.

Avançar cap a un nou model de societat cohesionada a partir d'accions que afavoreixin la igualtat, la convivència i el civisme.

Promocionar i dinamitzar el teixit associatiu juvenil i la seva visibilitat en clau de ciutat.

Queden excloses aquelles activitats que complementen l'oferta d'activitats educatives en el lleure d'infants i adolescents (com acollida, extraescolars, menjadors, acampades, rutes o colònies), les activitats restringides a membres o associats de l'entitat beneficiària i les activitats de caràcter generalista que no tenen com a objecte el col·lectiu juvenil de 16 a 29 anys.

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Terçer. Bases reguladores:

Es pot consultar el text de les Bases particulars i obtenir l'imprès de la sol·licitud al web de l'Ajuntament: www.mataro.cat i a les Oficines d'Atenció Ciutadana.

Quart. Import:

Les subvencions aniran a càrrec de l'aplicació pressupostària 820302 231120 48900 de convenis i subvencions de lleure del pressupost vigent, fins a un import màxim de 5.963,70 euros.

El pagament de les subvencions es farà per avançat, fins a un màxim del 60 % de l' import atorgat, i es pagarà el 40% restant un cop hagi estat justificada la subvenció per part de l'entitat beneficiària mitjançant la presentació de la documentació justificativa establerta en el punt VIII d'aquestes bases.

Cinquè. Termini de presentació de les sol·licituds:

Les sol·licituds i la documentació requerida s'han de presentar del 4 al 22 de març de 2019, preferentment per via telemàtica utilitzant l'Oficina Virtual d'Atenció Ciutadana de l'Ajuntament de Mataró (www.mataro.cat/oficinavirtual) o presencialment a l'Oficina d'Atenció Ciutadana de la Riera, 48, de dilluns a dijous de 9 a 19 h i els divendres de 9 a 14.30 h; a l'Oficina d'Atenció Ciutadana de Cerdanyola (pg. de Ramon Berenguer III, 82-84), la de Rocafonda (c. de Josep Punsola, 47), la de Molins (c. de Nicolau Guanyabens, 23-25), la de Pla d'en Boet (c. de Juan Sebastián Elcano, 6) i la de Cirera (c. de Cadis, 1), de dilluns a dijous de 9 a 15 h i els divendres de 9 a 14 h.

Mataró, 25 de febrer de 2019

La regidora delegada Polítiques de Gènere i Esports, Maria Luisa Merchán Cienfuegos